

Weg frei für neuen Markt

Kirchheimer Parlament beschloss Planänderungen – 1500 Quadratmeter energiesparend

KIRCHHEIM. Einstimmig machten die Kirchheimer Gemeindevertreter am Mittwochabend planungsrechtlich den Weg frei für einen neuen Rewe-Markt in Kirchheim. Sie beschlossen die Änderung des Flächennutzungsplans und des Bebauungsplans und sprachen sich dafür aus, eine Abweichung vom Regionalplan zu beantragen.

Wie berichtet, soll nach dem Rezept des so genannten „Green Building“ auf dem ehemaligen MAN-Gelände ein energiesparender neuer Supermarkt entstehen. Nach je einem Markt in Berlin und Mainz wäre das neue Einkaufszentrum in Kirchheim das dritte seiner Art deutschlandweit.

Mit 1500 Quadratmetern

Verkaufsfläche wäre der neue Rewe-Markt doppelt so groß wie der bisherige in Kirchheim. Der soll abgerissen werden und rund 100 familienfreundlichen Parkplätzen weichen. Der bisherige Getränkemarkt bleibt erhalten.

Kaufkraft scheint gesichert

Noch muss die Regionalversammlung in Kassel dem Vor-

haben zustimmen, aber auf Grund der hohen Besucherfrequenzen durch die Autobahn und wegen des florierenden Tourismus' in Kirchheim scheint die nötige Kaufkraft gesichert und damit die Zustimmung sehr wahrscheinlich. Wenn es keine großen Einsprüche gibt, könnte Mitte nächsten Jahres mit dem Neubau begonnen werden. (lö)